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勤務内容が他の役職の仕事が主。

知ってはいるが、予算内でおさめようとした。（増額の手続きがわからない）

自分自身の考え方も以前と同じで予算内でと思っていたから。（事務職員だけ時間外手当があってい
いなと言われるのもイヤ）だから

残予算の把握と命令との確認をしていなかった。事前命令、事後確認を毎日行っていなく、請求だけ
するのは・・・と思ったから。

管理職に言いにくい。

時間外はなるべくしないように言われている。サービスの時間もある。

知ってはいたが、すべての時間外勤務手当の支給報告を上げていなかったため。

期限付きの場合枠を超えての請求がすんなり通るとは思われないので。

予算を超えて時間外請求ををしないように言われている。


